### El niño y sus padres regresaban a casa tras cenar con la familia

Madrio

El niño de dos años Jose Luís Delgado Villalonga, herido en el atentado de la pasada madrugada en Madrid, se encuentra clinicamente muerto, segun dijeron ayer a Efe familiares del pequeño, que está internado en la unidad de cuidados intensivos (UCI) de pediatria del hospital Clínico.

En el mismo centro sanitario se encuentra tambien y en estado muy grave, su padre, Luis Delgado Cabezas, médico de la Clínica de «La Luz», sanatorio que esta en la calle posterior a la del atentado.

La madre del pequeño, Mercedes Villalonga, enfermera, que trabaja tambien en la misma Clinica madrileña que su marido, se encuentra ingresada en estado muy grave en el hospital de la Cruz Roja de Reina Victoria.

Segun explicaron los familiares del pequeño, que se encontraban muy afectados, el matrimonio y el niño habian cenado en casa de los abuelos paternos, donde permanecieron hasta que finalizo la policula.

la pelicula.
Por otra parte, alrededor de las cuatro y media de la madrugada de hoy se conocía la identidad del fallecido en el atentado. Se trata de Jaime Bilbao Iglesias, que puso ser identificado por los restos de su DNI que se encontraron en su automóvil.



Hijos de Francisco Parro, & L.

ALMACEN DE JAMONES Y PRODUCTOS DEL CERDO

EN LAS PROXIMAS FIESTAS

# **REGALE JAMONES**

Especialidad: Jabugo — Guijuelo Bellota — Recebo

PRIMERA CALIDAD EN: LOMOS, EMBUTIDOS Y QUESOS.

> Tel. 279 69 39. c/ Las Mercedes 7 y 9. Madrid Metro Estrecho.

# iii¿SUS VALORACIONES?!!!

Si siempre fue necesario tener al día realistamente valoradas sus propiedades y patrimonio inmobiliario para una responsable contabilidad y auténtica administración de sus bienes, ahora más que nunca se hace totalmente imprescindible. Además, también les resultarán indispensables para posibles expropiaciones, herencias, participaciones, pleitos, ventas, etcétera. Nuestra especializada organización profesional, titulada y colegiada, se las realizará con absoluta objetividad del mercado inmobiliario en cada caso concreto. Les saluda cordialmente, Ramiro Calle (API núm. 11)

#### **EXCLUSIVAS RAMIRO**

Goya, 58, 1.º

Tel. 435 28 00

# «¡Ojalá hubiéramos muerto nosotras!», decían las monjas de un convento cercano

La capilla del monasterio de la Visitación quedó destrozada

Madrid. M. Alfageme y C. de Carlos

Las veintidos hermanas de clausura que habitan el monasterio de Nuestra Señora de la Visitación, situado a escasos metros del lugar del atentado, dormían en el momento de producirse la explosión. «Como cada noche, nos habíamos despedido del Señor...» «¿Hay muertos?», preguntaban. «¡Ojalá hubiéramos muerto nosotras!» A pesar de los ruegos de la Policía, pocas hermanas aceptaron abandonar el convento, reducido a un solar.

Sor María Dolores, la madre superiora, ordenó trasladar el Sagrario a la primera planta, en una de cuyas habitaciones las religiosas hallaron cobijo. «La capilla está hecha añicos..., hemos decidido pasar la noche aquí, pidiendo a Dios por las víctimas. Pero, ¿qué ha pasado? No podemos irnos; ahora, más que nunca, estamos en manos del Santísimo.»

Tras escuchar el estallido, las hermanas más jóvenes recorrieron todas y cada una de las celdas, para averiguar si encontraban sanas y salvas a las demás compañeras. En su camino descubrieron los cristales rotos, las puertas desencajadas, los muros del corredor derruidos, la escalera sembrada de escombros. «Algunas no se habían dormido aún. Yo todavía estaba despierta, acababa de termi-

## «La casa se nos venía encima», dice la esposa de un guardia civil

Madri

Los momentos que siguieron al salvaje atentado perpetrado anoche por ETA contra la Dirección General de la Guardia Civil fueron de una enorme tensión, y, en algunos casos, de auténtico pánico, en especial entre los numerosos niños, alrededor de tres centenares, que en esos momentos o dormían o estaban a punto de irse a la cama.

La esposa de un comandante de la Benemérita, cuya vivienda, al igual que otras muchas, ha quedado prácticamente destruida, comentaba que parecía que «la casa se nos venía encima. Ha sido terrible».

Esa familia gestionaba a primeras horas de la madrugada un lugar para pasar la noche, que encontraron con una cierta rapidez en otro de los pabellones de la Dirección General. A esas horas, el comandante se preocupaba de quién se ocuparía hoy de descombrar su piso.

Como es norma en el benemérito Instituto, las muestras de solidaridad entre las familias que habitan en el acuartelamiento fueron constantes, y quienes habían sufrido menos daños en sus domicilios se ofrecieron a prestar ayuda a los más afectados.

Algunas personas se concentraron en la entrada principal de la Dirección General para informarse de la suerte que habían corrido sus familiares y amigos que en ese momento se encontraban residiendo en el acuartelamiento o prestando servicio.

En todos los edificios colindantes se registraron roturas de lunas fruto de la onda expansiva. Las aceras de la zona estaban sembradas de cristales.

La rotura de estas lunas fue aprovechada para cometer actos de pillaje.

nar mis plegarias y sentí un terremoto... No he podido asomarme a la calle. ¿Cómo están los vecinos?» Sor María de las Mercedes apenas acertaba a pronunciar palabra, al tiempo que atendía los ruegos de las mujeres que insistían en que pasaran la noche en su casa. «No pueden quedarse a la intemperie. Aquí hace mucho frío.»

Los destrozos producidos por el cochebomba eran, quizá, la preocupación más leve que rondaba la mente de las hermanas; «los desperfectos del edificio tienen poca importancia —declaró la madre superiora—. Siempre estamos temiendo por la Dirección de la Guardia Civil que tenemos ahí, enfrente. Los pobres son los que pagan el pato, pero nosotras estamos tranquilas, porque sabemos que Dios nos protege».

Estas religiosas vivieron hace dos años una situación similar, cuando se produjo, en el mismo lugar de la tragedia ocurrida ayer, un atentado terrorista dirigido también contra el cuartel de San Francisco de Sales. «Pero aquello fue menos grave —añadió la superiora del convento—; Dios nos libró entonces y también lo ha hecho esta vez.»





LE INVITA A
CONOCER SU
MARAVILLOSO MUNDO
DE MARFIL

Con todas las novedades para 1989

Días 23 al 28 de Noviembre

HOTEL MIGUEL ANGEL c/ Miguel Angel, 31 - Tel. 442 81 99 Salón Médicis III Horas: de 11 a 14 y de 17 a 22